

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

Herausgeber: Aînés

Band: 3 (1973)

Heft: 4

Artikel: Des problèmes de vue ou d'ouïe? : Le spécialiste vous attend!

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829360>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



A deux pas de la Gare de Lausanne.

Des problèmes de vue ou d'ouïe ?

Le spécialiste vous attend!

Vieillir en conservant bonne vue et ouïe fine est une bénédiction. Mais avec l'âge, l'acuité visuelle et auditive faiblit. C'est normal. Perdre, ou assister à la diminution de ces dons inestimables de la nature que sont la vue et l'ouïe est une épreuve, source de tristesse et d'angoisse. Mais à cette épreuve des remèdes existent. Ils se trouvent peut-être à deux pas de votre domicile: chez l'opticien-acousticien. Ce spécialiste met sa science et son matériel perfectionné au service de ceux qui souffrent de déficiences dues à l'âge, à la maladie ou aux accidents.

Nous avons rendu visite à Jean-Pierre Schmid, qui tient boutique à cinquante mètres de la gare centrale de Lausanne, au 38 de la rue du Petit-Chêne.

Jean-Pierre Schmid est un des rares opticiens-acousticiens de la place. Son accueillant magasin est fort bien achalandé. On y trouve toutes les lunettes désirables, tous les verres spéciaux, y compris les verres fumés adaptés à la vue. Certains verres sont sensibles au soleil. Leur densité varie selon la puissance de la lumière. Ils offrent un grand avantage: celui de permettre au porteur de lunettes de n'emporter qu'une seule paire valable pour toutes les circonstances. Grâce à un atelier moderne, les livraisons sont rapides. Des installations très étudiées permettent les contrôles les plus délicats, notamment ceux de l'affaiblissement de l'ouïe et de la vue. Le spécialiste travaille en collaboration avec le corps médical dont il exécute les ordonnances.

Chez Jean-Pierre Schmid, grand est le choix d'appareils de tous genres: lunettes, montures, verres spéciaux et

une grande variété d'appareils acoustiques. Parmi ceux-ci, le nouveau Rexton fabriqué en Suisse, doté d'un microphone directionnel qui permet une excellente audition, même au milieu d'une ambiance très bruyante.

Il importe de préciser que les bénéficiaires de l'assurance-vieillesse complémentaire ont droit à la prise en charge par l'Etat de tout ou partie de leur dépense. Avec plaisir, Jean-Pierre Schmid renseigne les intéressés et, au besoin, se rend à domicile s'ils ne peuvent se déplacer (tél. (021) 23.49.33). Les essais, sans engagement, sont gratuits. Et quand l'appareil choisi est cher, des facilités de paiement sont volontiers accordées par Jean-Pierre Schmid qui a l'art de pratiquer son métier avec le sourire.

Le magasin vend aussi des instruments perfectionnés tels que jumelles, baromètres, thermomètres, produits d'entretien, etc.

Une visite à l'opticien-acousticien est une expérience rassurante. Ce qui, souvent, est considéré par le patient comme une infirmité, n'est dans bien des cas qu'un simple problème. Le spécialiste et sa riche expérience sont là pour le résoudre.

(Publi-reportage «Ainés»)

Un atelier où œuvrent des spécialistes

